

文化祭開催

『Color ～僕らの道を探して～』

10月23日（日）、開催テーマ「Color ～僕らの道を探して～」のもと文化祭を開催しました。合唱コンクール後の短い準備期間でしたが、生徒も先生方も一所懸命に活動し、充実した文化祭となりました。前日祭も例年以上にバラエティに富んだ内容となりました。

P T Aや地域の方々による、カレーやおやつ、寄贈品等の販売が行われ、文化祭を盛り上げていただきました。たくさんの御来校まことにありがとうございました。

開祭宣言 文化祭実行委員長 高橋泰生

今年の文化祭テーマ『Color ～僕らの道を探して～』のもと、僕たちは今日までたくさんの準備をしてきました。学年や学級という枠組みを越えて、一つの目標に生徒全員で取り組むこと。それが文化祭の最大の魅力ではないでしょうか。今日の文化祭で生徒全員が自分の色を見つけ、新たな学校生活のスタートとなることを期待して、平成28年度八戸市立第一中学校文化祭の開催を宣言します。



【授業や行事、部活動等での取組や創作が発表されました】

閉祭式 校長講評 「自分のカラーを輝かせよう」

本日は、平成28年度 第一中学校文化祭に多数の御来校をいただきまして、誠にありがとうございました。ステージ発表や展示はいかがでしたでしょうか。今日の発表や展示は、これまでの授業や部活動、行事などをもとに、文化祭の準備週間を通して作り上げたものです。どれも、文化祭のテーマである、「カラー・色」にこだわった工夫がたくさんつまったものばかりでした。

【裏面に続く】

今年度の文化祭テーマが、「カラー」だと聞いて、私は「十人十色」という言葉を思い浮かべました。これは「人が十人いれば、十人ともそれぞれに好みや考え方が違う」という意味です。開祭式で高橋君が言った「個性」と考えてもよいでしょう。

人にはそれぞれに「カラー・個性」があり、それは「みんな違ってみんないい」ものだと思います。以前「ナンバーワン」より「オンリーワン」が大事だという歌もありました。

ところで、歌といえば「紅葉」という歌があります。「秋の夕陽に 照る山紅葉」というあの歌です。この2番は

溪(たに)の流れに 散り浮く紅葉 波にゆられて 離れて寄って

赤や黄色の 色様々に 水の上にも織る錦

という歌詞です。私はこの「赤や黄色の色様々に」がとても大事だと思います。秋の山が、全部黄色だったり、赤だったりしたら美しいでしょうか。美しくないと思います。赤や黄色、茶色や緑が様々に混じり合うから美しいのだと思います。それは「調和の美しさ」ということでしょう。学校も同じです。一中生485人に、485とおりの「カラー・個性」があります。この485色の一人一人が自分の役割をしっかりと果たし、心一つに力を合わせて頑張ったから、今日のようにすばらしい文化祭になったのです。

これからも、一人一人、お互いを尊重しながら、力を合わせる場所は力を合わせながら、よりすばらしい第一中学校にすると同時に、それぞれ自分のカラーを輝かせていきましょう。

保護者の皆様、御来賓・地域の皆様、本日は朝早くから御参観いただきありがとうございました。今後とも本校への御指導・御支援のほど、よろしく願いいたします。

食欲の秋～食育の秋

各学年食育の一環として下記の取り組みを行いました。御協力いただいた保護者の皆様、まことにありがとうございました。

1学年 ピザ焼き 10月 2日(日)

2学年 餅つき 11月 9日(水)

3学年 焼き芋 10月31日(月)



【感想・ピザづくり】 最初3分間で焼けると聞いてびっくりしました。そんな簡単にできるのかなと不安になったけど、作ってみたらとても簡単だったのですごく楽しかったです。チーズは多めよりも少ないくらいのほうが生地がふくらむことがわかりました。2枚作ったので味を変えて作ることができてよかったです。具材の乗せ方にもそれぞれ班での個性や特徴が出ていて、とてもおもしろかったです。班のみんなと具材の話などで普段より話せて仲も深まったので、これからの班の活動がよりスムーズになりそうなのでよかったです。

【感想・餅つきの会】 昨年のピザ焼きに続いて楽しい企画を開いてくださり、ありがとうございました。餅つきは何回かやったことがあるのですが、クラスのみんなどできて楽しかったです。みんなで作った餅はおいしくてたくさん食べることができました。中学校生活も半分過ぎ、残りの半分がうまいくように願って行われた餅つきなので、私も餅を食べたからには頑張りたいと思います。

